



Assemblée générale

Distr. générale
2 novembre 2020
Français
Original : anglais

Comité des utilisations pacifiques de l'espace extra-atmosphérique

Renseignements fournis conformément à la résolution 1721 B (XVI) de l'Assemblée générale par les États qui lancent des objets sur une orbite ou sur une autre trajectoire extra-atmosphérique

Note verbale datée du 12 octobre 2020, adressée au Secrétaire général par la Mission permanente de la Malaisie auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

La Mission permanente de la Malaisie auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne a l'honneur de communiquer des renseignements concernant le satellite MEASAT-2, lancé le 13 novembre 1996 (voir [A/AC.105/INF.406](#)).

À cet égard, la Mission a également l'honneur de faire savoir qu'avant la fin de sa durée de vie, le satellite susmentionné a été placé en orbite inclinée, ce qui a considérablement prolongé son service au-delà de sa capacité nominale. Cependant, après avoir montré des signes d'épuisement de son carburant en avril 2018, MEASAT-2 a été désorbité et retiré de l'orbite géostationnaire en toute sécurité le 24 juillet 2018¹.

¹ Les données relatives à l'objet spatial référencé ont été inscrites au Registre des objets lancés dans l'espace extra-atmosphérique le 22 octobre 2020.

